

OBaMa-Rundbrief Nr. 13

Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Freunde und Freundinnen, liebe Interessierte!



Der Tag des Offenen Denkmals liegt zwar schon längere Zeit zurück, trotzdem möchten wir mitteilen, dass er wieder sehr gut besucht war: Bei Kaffee und Leckereien unter den großen Buchen gab es anregende Gespräche. Im ehemaligen Wartesaal hatten wir einen Teppich ausgerollt, um zwei der Stühle zu präsentieren, die wir bei einer Kneipenauflösung in Bremen bereits für unseren Bahnhof sichern konnten. So konnte man schon mal zur Probe Platz nehmen...

Doch viel wichtiger ist natürlich die neuste Entwicklung: Die ersten Fenster sind eingebaut! Das Gebäude hat so ein neues Gesicht bekommen und auch von innen fühlt es sich ganz anders an...



Wir freuen uns auf ein ereignisreiches Neues Jahr 2018!

Zuvor aber möchten wir allen Unterstützern und Freunden des Ostbahnhofes ein schönes und friedliches Weihnachtsfest wünschen! Kommen Sie gut in das Neue Jahr, das viele ermutigende und froh machende Erfahrungen für Sie/Euch bereit halten möge!

Herzliche Grüße von
Meina Fuchs und Christel Stampe,
Horst Burmester und Harald Kühne

